

Das Jahr 2018 bei der SG Rumohr

2018 war ein ereignisreiches Jahr für die Stallgemeinschaft Rumohr. Bereits der erste Tag des Jahres sah die Reiter auf einer Neujahrswallfahrt durch den Wald, es folgten die schon traditionellen Veranstaltungen wie Shetty Cross Country (Wettkampf mit Shetty über Stock und Stein durch den Wald), Faschingsreiten und Müllsammeln in Dorf und Umgebung. Der Kindergarten stattete uns einen Besuch ab, und im Rahmen ihrer Hospitation bei der Landespolizei Schleswig-Holstein machten auch die norwegischen Polizeistudenten wieder einen Nachmittag lang Station bei uns auf dem Hof.

Im Mai stand unser Tag der offenen Stalltür mit umfangreichem Schauprogramm an, gefolgt vom Mutter-ohne-Kind-Wochenende mit viel Training und großem Ausritt. Zum ersten Mal fand im Sommer ein Volti-Wochenende mit einer Riesenschar Kinder und Betreuer von der Voltigiersparte des ORV Malente-Eutin statt mit viel Ponyreiten und Katzenbabiesknuddeln. Die Sommerferien waren geprägt von Sonne, Hitze und Trockenheit, so dass die Reiterferien und Ponytage ebenso sehr auf dem Pferderücken wie am – und im - Schierensee stattfanden.

Just zu unserem Hausturnier im Herbst war es vorbei mit der Trockenheit, was uns nicht davon abhielt, einen schönen Tag mit gutem Sport zu verbringen; mit dem Wettbewerb Trot-and-Run hatten wir das erste Mal einen Laufwettbewerb (mit Handpony) auch für Nicht-Reiter dabei, der gut angenommen wurde.

Zu Halloween veranstalteten wir mit fast zwanzig Pferden und Ponies einen stimmungsvollen Fackelritt, und nur kurz darauf spielten wir beim Laternelaufen der Dörpsgill Rumohr die Geschichte des St Martin mit Ponies nach. Am 16. Dezember werden wir mit einem Weihnachtsmärchen unsere alljährliche Pferdeweihnacht feiern und damit unser Veranstaltungsjahr beschließen. Zur Pferdeweihnacht sind wie immer alle herzlich eingeladen.

Angelika Werner-Kalläne

